
発電所に山積された石炭 ( 山口県 )

給 水 区 域

室内用キャンプファイヤー（那須甲子）

石炭火力発電所はＮo! 全ての小中学校に
　　エアコン設置

熱中症対策は
冷水機と扇風機で

事業系ごみの削減
が一歩前進

このマークは、何だ？

自然教室の行き先は？

ちば自主夜間中学への
サポートは？

稲毛高校に
国際バカロレア課程を!

誰でも相談できる体制を!

全
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ＮＩＣＵを見学

避難所開設訓練

いわさき明子と松井かよ子

◆◆

　予算要望書は、私たちが重点を置いて欲しい事業を、市長に直接伝え、予算
をつけてもらえるよう要望するものです。毎年、地域住民と一緒に内容を考え
ています。昨年10月25日、熊谷市長に提出しました（写真）。
　下記に一部を掲載します。次回の要望にむけて、あなたのご意見をぜひお寄
せください。
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